

Rupert Mayer au XX<sup>e</sup> siècle sous le nazisme, comme Martin de Porrès dans le Pérou du XVI<sup>e</sup>, n'a eu de cesse de vivre l'évangile jusqu'au bout. Qu'à leur intercession, nous grandissions dans l'attention aux plus petits, car 'le plein accomplissement de la loi, dira Paul, c'est l'Amour.' Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le chœur du séminaire français de Rome chante *Pour que l'homme soit un fils*.

**La lecture de ce jour est tirée du chapitre treize de la lettre de saint Paul aux Romains.**

Frères, n'ayez de dette envers personne, sauf celle de l'amour mutuel, car celui qui aime les autres a pleinement accompli la Loi.

La Loi dit : Tu ne commettras pas d'adultère, tu ne commettras pas de meurtre, tu ne commettras pas de vol, tu ne convoiteras pas.

Ces commandements et tous les autres se résument dans cette parole : Tu aimeras ton prochain comme toi-même.

L'amour ne fait rien de mal au prochain.

Donc, le plein accomplissement de la Loi, c'est l'amour.

*Textes liturgiques © AELF, Paris*

**1**

« N'ayez de dette envers personne, sauf celle de l'amour mutuel. » Paul utilise l'image de la dette dont on est redevable. Un instant je médite cela : Aimer c'est dépendre d'un autre. C'est le seul lien qui peut unir de manière juste deux personnes.

**2**

En passant au commandement de l'amour, « Tu aimeras ton prochain comme toi-même. », on quitte l'esprit comptable de la loi qui dit ce qui est ou non permis. Je contemple les interdits qui structurent ma vie et celle de mes proches, et je regarde comment ils sont récapitulés dans le commandement de l'amour.

**3**

« L'amour ne fait rien de mal au prochain. » Cette phrase devrait être gravée dans nos cœurs. On ne peut faire de mal par amour. Si un événement douloureux de ma vie me vient en mémoire j'en parle à Dieu. Si j'ai moi-même mal agi, j'en demande pardon au Seigneur et vois comment m'amender.

**Introduction à la deuxième écoute**

J'écoute à nouveau ces lettres de feu que nous proclamons saint Paul.

**Invitation à une prière personnelle**

Je rassemble ce que j'ai vécu durant ce temps de prière, et j'en fais le terreau d'un cœur à cœur avec celui qui n'est qu'Amour et qui m'invite à vivre à sa suite selon l'amour.

**Prière finale**

Notre Père qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi  
à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,  
mais délivre-nous du Mal.

Amen